

An die Eltern aus den Ganztagesklassen

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Kind ist in der gebundenen Ganztagesklasse. In Klassen dieser Art gehört es auch zum Konzept, dass die Kinder stundenweise in so genannten AGs (Arbeitsgemeinschaften) sind, die von externen Kräften betreut werden. Hier bieten wir eine große Bandbreite an Themen an: Theater und Tanz-AG, Garten-AG, Spiel und Bewegungs-AG, Trommel-AG, Koch- und Back-AG sind nur einige Beispiele der Themen, die in den Arbeitsgemeinschaften angeboten werden, je nachdem, in welcher Klasse ihr Kind ist. Grundsätzlich ist es so, dass wir die Kinder den AGs zuteilen. Zudem werden die Gruppenzuteilungen im Halbjahr gewechselt, so dass die Kinder im Laufe ihrer Schulzeit eigentlich den Großteil der Angebote durchlaufen.

Manche unserer Arbeitsgemeinschaften (derzeit Garten-AG und Bastel-AG bei Frau Possel-Ruef und Theater/Tanz-AG bei Frau Matveeva) arbeiten sehr eng mit der Sebastian-Strobel-Schule zusammen. Dabei kommen die Kinder aus der Strobelschule in Begleitung ihrer Betreuer zu den AGs dazu und arbeiten gemeinsam an den jeweiligen Themen. Damit leben wir im Ganztage den Gedanken der Inklusion, der seit 2009 in der Behindertenrechtskonvention der Vereinten Nationen verankert ist. Diese Arbeitsgemeinschaften laufen bislang reibungslos und absolut Gewinn bringend für die beteiligten Kinder ab. Wir sind den Betreuern sehr dankbar, dass sie im Rahmen ihrer AGs im Sinne der Inklusion für unsere Schule engagiert sind.

Mit freundlichem Gruß



Werner Winter, Rektor